

大平台

米沢小学校だより 第 11 号

創立記念日

創立144年

9月18日（金）に創立記念式を行いました。明治9年9月20日に公立武田小学校として創立され、今年で144年を迎えます。その間、暴風雨による校舎大破やコレラ病流行のための臨時休業など、様々な出来事がありました。創立記念式では、観音台の校舎を卒業した米川先生（昭和55年卒）と用務員の石橋さん（昭和58年卒）をゲストとして招き、パネルディスカッション形式で質問に答えてもらうことにしました。

観音台校舎の時の様子を聞いて、今の生活との違いを知ることができました。また、最後には先輩から後輩へのメッセージをいただき、伝統を守っていく決意を新たにしました。これからも米沢小学校は、地域とともに歩み続けてまいります。

次代の教育を担う若い力

9月から『学習サポーター』として石橋理愛（いしばしりえ）先生、『教職たまごプロジェクト』として石橋萌（いしばしもえ）先生が米沢小学校に来て勤務しています。学習サポーターは、児童の学力向上を目的として担任の補助的な役割をします。教職たまごプロジェクトは、先生をめざす学生が学校の仕事を体験するものです。お二人の若い力をお借りして米沢小学校の教育力を高めていきます。

9月から学習サポーターをさせていただいています
武蔵野大学4年の石橋理愛です。

米沢小学校で、明るく元気いっぱいの子もたちと過ごせることをとても嬉しく思います。子どもたちが楽しい日々を過ごせるように一人一人と向き合い、精一杯サポートしていきます。

よろしくお願いいたします。



石橋 理愛 先生

※ 石橋理愛先生は、大貫地区出身で米沢小学校を平成9年に卒業しました。次号は石橋萌先生を紹介しますので、お楽しみに・・・

【お知らせ】

明日9月26日（土）は、児童が楽しみにしている運動会です。今年は、コロナウイルス感染症拡大防止のため制限された中での運動会になりますが、どうぞご理解ください。